



Die freiheitlichen Bezirksräte stellen zu Antrag S458124/15 folgenden

### **Abänderungsantrag**

Die Bezirksvertretung wolle beschließen:

Der gegenständliche Antrag S458124/15 wird wie folgt geändert:

Der Text lautet neu:

#### **„Antrag:**

ie zuständigen Magistratsabteilungen der Stadt Wien werden ersucht, bis zum Vorliegen der im Auftrag des Bundesdenkmalamtes laufenden Erhebung historischer Dachstühle in der inneren Stadt bei jedem Dachausbauprojekt vor Genehmigung eine Stellungnahme des Denkmalamtes einzuholen.‘

Begründung:

Laufend werden historische Dachstühle im Zuge von Aufstockungen bzw. Dachausbauten zerstört oder statisch funktionslos gemacht. Die Präsidentin des Bundesdenkmalamtes selbst hat Medien gegenüber geäußert, daß eine Bestandserhebung einer sachlichen Diskussion förderlich wäre. Daraus darf geschlossen werden, daß derzeit kein Überblick über den noch vorhandenen Originalbestand existiert. Auch könnten nach Vorliegen der Ergebnisse die Richtlinien für den Ausbau historischer Dachstühle geändert werden.

Die Bestandserhebung ist dem Vernehmen nach bereits in Arbeit, durch eine routinemäßige Befassung des Denkmalamtes auch mit bisher nicht geschützten Objekten kann vermieden werden, daß in der Zwischenzeit problematische Projekte genehmigt werden.‘

*Ergebnis: gegen die Stimmen der SPÖ und Grünen sowie VP-Graff beschlossen*